

# Comunicado

## Ministerio de Educación amplía suspensión de clases en colegios de Chosica y Santa Eulalia

Ante los lamentables eventos naturales ocurridos en los últimos días, el Ministerio de Educación (Minedu) ha dispuesto que las clases en los colegios ubicados en las zonas afectadas de los distritos de Lurigancho - Chosica y Santa Eulalia continúen suspendidas hasta nuevo aviso.

El Minedu se encuentra coordinando las labores de limpieza en las escuelas y el restablecimiento de los servicios de agua, desagüe y electricidad. Además, como medida inmediata decidió ampliar la cobertura del Plan Lima para acondicionar la infraestructura educativa con la finalidad de evitar factores de riesgo. En esa misma línea continuará evaluando la situación real de aquellos colegios que están ubicados en laderas u otras zonas de riesgo.

La fecha de reinicio de clases se anunciará en los próximos días. Asimismo, se informará cuáles son los colegios que abrirán sus puertas solo para brindar soporte socioemocional a los escolares y a sus familiares. Dicha información será publicada en la página web del Ministerio: [www.minedu.gob.pe](http://www.minedu.gob.pe).

De manera complementaria, el Ministerio de Educación continuará entregando materiales educativos y útiles escolares a todos los estudiantes que los hayan perdido.

El Minedu invoca a los padres y madres de familia mantenerse atentos a la información que el Ministerio brinde sobre estos temas.

Lima, 27 de marzo de 2015



PERÚ

Ministerio  
de Educación